

- Réserve aux

Abonnés

Hockey sur gazon (Élite dames): à Cambrai, Mickaela Lahlah veut « montrer l'exemple »

Auteure de deux buts et d'excellentes prestations depuis le début de saison, Mickaela Lahlah prend très à cœur son nouveau rôle de capitaine de l'équipe. Son expérience du haut niveau, en tant qu'Internationale senior et U21, et son envie d'aller toujours plus loin sont de précieux atouts pour le CHC.

Sébastien Huyon (Clp) | 02/10/2020

[f Partager](#) [🐦 Twitter](#)



Mickaela Lahlah est l'une des rares Internationales françaises à évoluer encore en France cette saison.

Photo C. LEFEBVRE - VDN

– **Mickaela, comment se passe ce début de saison après trois journées ?**

« Le bilan est plutôt positif avec 7 points pris (deux victoires et un nul), même si on aurait pu faire mieux, samedi dernier, sur le terrain de Villa Primrose (Bordeaux) où on a quand même réussi à égaliser en toute fin de match (1-1). On

« ... », et on a quand même réussi à gagner en toute fin de match (1-1), on profite d'une période de préparation physique dense d'avant-saison, adaptée du fait de la crise. Qui fait qu'on arrive dans de meilleures conditions que les saisons précédentes. Et puis les nouvelles joueuses sont bien intégrées. On a les moyens de jouer les premiers rôles. Déjà de jouer les play-off. Et de conserver notre titre de meilleure défense du championnat. »



***Mickaela
Lahlah est l'une
des rares
Internationales
françaises à
évoluer encore
en France cette
saison.***

« J'essaye de me calmer sur le terrain. Pour montrer l'exemple, me concentrer sur le collectif et sur mon jeu, aussi, au poste de milieu offensif. Pour l'instant tout se déroule bien. »

– Comment vivez-vous le fait d'être capitaine ?

« Je suis capitaine depuis la fin de saison dernière. Ça fait cinq matchs maintenant. C'est nouveau et j'essaye de me calmer sur le terrain du coup. Pour montrer l'exemple, me concentrer sur le collectif et sur mon jeu, aussi, au poste de milieu offensif. Pour l'instant tout se déroule bien. Je suis aidée par des filles expérimentées comme Caroline (*Durachta*) ou Alicia (*Minet*), qui est revenue au club et nous apporte beaucoup au milieu de terrain en donnant des conseils. Il y a beaucoup de communication entre nous et l'ambiance dans le groupe s'en ressent. »

– Vous attendez-vous à un match serré face à Douai ?

« Beaucoup de U16 ont intégré le groupe élite à Douai. Cette équipe compte également trois étrangères et trois filles d'expérience avec Gwenaëlle Dutel, Morgane Huvelle et Julie Martinot. Donc, oui on s'attend à un match disputé. Mais on veut montrer notre potentiel à notre public. »

Élite dames (J4) : Cambrai (2e, 7 pts) – Douai (5e, 3 pts), ce samedi à 19 h 15, stade Delloye.

PUBLICITÉ

Prime Ford Hybrid

(<https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N9166.1921831INVIBES/B24733226>
[timestamp])

DÉCOUVRIR

DÉCOU

Inspired by (<http://www.invibes.com>)  invibes

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

Hockey sur gazon (/tags/hockey-sur-gazon) |

Cambrai (59400, Nord) (/region/cambrai-et-ses-environs/cambrai)